



Arrancó nueva maestría en ecoturismo

6 OCT 2003

Con tres énfasis y 16 estudiantes nacionales y extranjeros inició recientemente la maestría interdisciplinaria en gestión ambiental y ecoturismo, que imparte el Sistema de Estudios de Posgrado, con el apoyo de varias unidades académicas de la Universidad de Costa Rica y organizaciones internacionales.

El director de este nuevo posgrado Dr. Rosendo Pujol Mesalles, de la UCR dijo que para el reto de este programa es crear más conocimiento en gestión ambiental y dar una respuesta de muy alta calidad académica a muchos estudiantes de diversas disciplinas que deseaban especializarse en ésta área.

La maestría ofrece tres énfasis en el ámbito profesional: el de Diseño de políticas, el de Gerencia y administración de sistemas recreativos y el de Impactos ambientales y sociales. Entre el grupo de profesores que integran el posgrado están el Dr. Pujol quien además es el director del Programa de Desarrollo Urbano Sostenible (ProDUS); el Dr. Juan Bautista Chavarría, director de la Maestría en Estadística; la M.Sc. Leda Badilla especialista en evaluación educativa; la Arq. Ofelia Sanou, quien tiene una especialidad en historia y se encargará de impartir un coloquio integrador para analizar el turismo en Costa Rica y la M.B.A. Zaida Araya, quien profundizará en la evaluación económica de proyectos.

El grupo de estudiantes está integrado por biólogos, geógrafos, ingenieros forestales, administradores de negocios y egresados de la carrera de turismo ecológico que imparte la UCR en su Sede de Guanacaste. Además hay dos estudiantes extranjeros, uno de Brasil y otra de Ecuador.

El Dr. Pujol considera que en el futuro se podrán hacer intercambios con estudiantes de la Universidad de Sherbrooke, Canadá y se espera que la maestría pueda llegar a ser interamericana con el fin de que los estudiantes conozcan las experiencias que en este campo tienen las Islas Galápagos y la isla Margarita, por ejemplo.

Este posgrado cuenta con el apoyo de la Asociación Canadiense de Desarrollo Internacional, el Colegio de la Américas y la Red Interamericana de Formación-Gestión Ambiental y Ecoturismo, integrada por la Universidad de Colorado, Estados Unidos; la Universidad de Oriente en Venezuela; la Universidad de Talca, en Chile; la de Sherbrooke, la de Quisqueya en Haití y la UCR.

[Elizabeth Rojas Arias](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
elizabeth.rojas@ucr.ac.cr